
市五次党代会主席团常务委员会举行第一次会议

本报讯（记者黄铎）

9

月
27

日下
午， 中国共产党信阳市第五次代表大
会主席团常务委员会举行第一次会
议。

乔新江、尚朝阳、刘国栋、刘金志、方
波、尚邦君、王新会、曹新博、赵建玲、谢
天学等大会主席团常务委员会成员和各

代表团团长出席了会议。

乔新江主持会议。

本次大会主席团常务委员会成员应
到

11

人，实到
10

人，符合规定人数。

会议听取了各代表团酝酿五届市
委委员、候补委员，市纪委委员和信阳
市出席省十次党代会代表候选人建议

名单的情况汇报； 表决通过了五届市
委委员、 市纪委委员和信阳市出席省
十次党代会代表预选候选人建议名
单；表决通过了大会选举办法（草案）；

表决通过了大会选举监票人建议名
单；提出了总监票人、副总监票人建议
名单。

尚朝阳参加市五次党代会淮滨县代表团讨论时强调
找准方向 积极作为

为造福信阳 添彩中原作出更大贡献

本报讯（记者程成）

9

月
27

日上
午， 尚朝阳同志来到市五次党代会淮滨
县代表团， 与代表们共同讨论市委工作

报告和市纪委工作报告。 讨论时，代表们
直抒胸臆，踊跃发言，大家一致认为，市
委工作报告立意高远、内容全面、重点突

出，对过去五年的总结客观准确，对今后
五年的安排科学务实， 提出了未来五年
主要目标、重点任务、重大举措，是一个
凝聚力量、鼓舞人心的好报告。

听取代表们的发言后，尚朝阳说，乔
新江同志所作的工作报告， 总结过去五
年的工作实事求是，提炼经验科学准确，

分析问题精准透彻，部署今后五年工作
适应新常态、贯彻新理念、紧扣新要求，

通篇体现了拼搏、实干、创新的精神。 特
别是建设实力信阳、生态信阳、活力信
阳、 诚信信阳和清风信阳的奋斗目标，

契合五大发展理念，符合信阳发展实际
和全面建成小康社会的要求，顺应人民
群众期盼，接地气、鼓士气、增底气，催
人奋进。一定要把报告精神讨论好、学习
好、领会好、贯彻好、落实好，把报告的
精神转化为谋划发展的正确思路，转化
为促进发展的有力措施，（下转第二版）

乔新江参加市五次党代会光山县、市直一团代表团讨论时指出
紧盯脱贫目标 强化党的建设

为实现党代会确定的各项任务而努力奋斗

本报讯（记者胡瑜珊）

9

月
27

日
上午， 乔新江同志来到市五次党代会光
山县代表团、市直一团代表团，与代表们

一起讨论市委工作报告和市纪委工作报
告。 他指出，市五次党代会是在实施“十
三五”规划、坚决打赢脱贫攻坚战，确保

实现全面建成小康社会奋斗目标的决战
时期召开的一次具有特殊意义的重要会
议。 市委工作报告对过去五年的工作进
行了系统总结， 对今后五年全市经济社
会发展和党的建设作了全面部署。 我们
要提高认识，聚焦目标，凝聚力量，强化
保障，坚定不移地朝着建设实力信阳、生
态信阳、活力信阳、诚信信阳、清风信阳
的目标奋勇前进， 为如期打赢脱贫攻坚
战、全面建成小康社会、实现信阳老区新
发展作出新的更大贡献。

讨论中，杨长家、谷光亚、许远良、徐
一、裴庆国等代表踊跃发言，气氛十分热
烈。 乔新江认为大家的发言具有很强的
针对性， 要求报告起草组认真吸纳好的
意见和建议，并充实完善到报告中去。

乔新江说，过去的五年，是信阳发展
历程上极不平凡的五年， 也是全市经济
社会跨越发展的五年。 （下转第二版）

市五次党代会主席团第二次会议召开

本报讯（记者黄宁）

9

月
27

日上
午， 中国共产党信阳市第五次代表大会
主席团第二次会议在百花之声召开。

乔新江主持会议。

主席团成员应到
69

名， 因事因病
请假

9

名，实到
60

名，符合规定人数。

乔新江、尚朝阳、刘金志、方波、尚邦

君、王新会、曹新博、赵建玲、谢天学出席
会议。

会议听取了大会秘书处关于各代表
团讨论审议四届市委工作报告和市纪
委工作报告情况的汇报；听取了赵建玲
同志关于五届市委委员、 候补委员、市
纪委委员和信阳市出席省十次党代会

代表候选人建议名单的说明。 表决通过
了提交各代表团酝酿的五届市委委员、

候补委员、市纪委委员和信阳市出席省
十次党代会代表候选人建议名单；表
决通过了提交各代表团讨论的大会选
举办法（草案）；布置了各代表团推荐
监票人。

张建龙来我市考察林业生态建设

本报讯（记者徐磊通讯员舒长青）

9

月
26

日至
27

日，国家林业局局长张建
龙一行莅临我市考察调研林业生态建设
工作。 省政府副省长王铁，市委书记乔新
江，市长尚朝阳，市委副书记刘国栋，市
政府副市长郑志强陪同考察调研。

张建龙一行先后到我市河区林权
管理服务中心、波尔登森林公园、鸡公山
国家级自然保护区、 董寨林场朱

鹮

保护
站以及南湾林场水源涵养林等地进行了
实地考察和调研。

张建龙详细考察询问了我市林业生
态建设等方面工作。 对于我市“十二五”

期间林业生态建设、 林权制度改革等给
予了充分肯定。 他指出，信阳市作为国家
生态建设示范市，要认真总结成绩，不断
把林业生态建设推向新的高度。 他强
调， 生态林业建设发展对生态效益、社
会效益、经济效益以及民生的改善作用
非凡，对可持续发展意义重大，影响深
远，希望信阳不仅要积极稳妥地推进当
前正在进行的国有林权制度改革，更要

进一步加强科技兴林的意识和执行力
度，不断规范资源管理，优化资金分配，

建立健全林政管理的法律和政策支持力
度， 让林业生态建设为日益发展的经济
社会发展服务。

在考察调研中王铁指出， 林业生态
建设、林业产业发展、林权制度改革对
于推进信阳经济社会发展具有深远意
义。 要抓住全国生态建设示范市机遇，

乘势而上，真正让生态建设发展造福于
人民。

市五次党代会主席团第三次会议召开

本报讯（记者马保群）

9

月
27

日
下午， 中国共产党信阳市第五次代表大
会主席团第三次会议在百花之声举行。

乔新江、尚朝阳、刘国栋、刘金志、方
波、尚邦君、王新会、曹新博、赵建玲、谢
天学出席会议。

尚朝阳主持会议。

主席团成员应到
69

名，因事因病请
假

6

名，实到
63

名，符合规定人数。

会议听取了赵建玲同志关于各代表
团酝酿五届市委委员、候补委员、市纪委
委员和信阳市出席省十次党代会代表候

选人建议名单的情况汇报；表决通过了五
届市委委员、市纪委委员和信阳市出席省
十次党代会代表预选候选人名单；表决通
过了大会选举办法（草案）；表决通过了总
监票人、副总监票人、监票人建议名单；宣
布了总计票人、副总计票人、计票人名单。
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习近平主持召开中共中央政治局会议，讨论拟提请十八届六中全会
审议的文件，会议决定

十八届六中全会 10月 24日至 27日召开

新华社北京
9

月
27

日电中共中
央政治局

9

月
27

日召开会议，研究全面
从严治党重大问题。 中共中央总书记习
近平主持会议。

会议决定， 中国共产党第十八届中
央委员会第六次全体会议于

10

月
24

日
至

27

日在北京召开。

中共中央政治局听取了《关于新形
势下党内政治生活的若干准则》、《中国
共产党党内监督条例》 稿在党内外一定
范围征求意见的情况报告， 决定根据这
次会议讨论的意见进行修改后将文件稿
提请十八届六中全会审议。

会议认为， 党中央就全会两个文件
稿在党内一定范围征求意见， 目的是充
分发扬民主、集中全党智慧、凝聚全党共
识把文件稿修改好。 各地区各部门各方
面提出了许多有价值的意见和建议。 这
些意见和建议， 反映了全党同志对全面
从严治党、加强和规范党内政治生活、加
强党内监督的认识和思考， 是修改好文
件的重要依据。 要全面梳理、逐条研究、

尽量吸收，把文件制定好，为加强和规范
新形势下党内政治生活、 加强党内监督
提供正确指导。

会议强调，历史经验表明，我们党作
为马克思主义政党， 必须旗帜鲜明讲政
治，严肃认真开展党内政治生活。 新形势
下加强和规范党内政治生活， 必须以党
章为根本遵循，坚持党的政治路线、思想
路线、组织路线、群众路线，着力增强党内
政治生活的政治性、时代性、原则性、战斗
性，着力增强党自我净化、自我完善、自我
革新、自我提高能力，着力提高党的领导
水平和执政水平、增强拒腐防变和抵御风
险能力，着力维护党中央权威、保证党的
团结统一、 保持党的先进性和纯洁性，努
力在全党形成又有集中又有民主、又有纪
律又有自由、又有统一意志又有个人心情
舒畅生动活泼的政治局面。

会议认为，党内监督要尊崇党章，依
规治党， 坚持党内监督和人民群众监督
相结合， 确保党始终成为中国特色社会
主义事业的坚强领导核心。 党内监督的
任务是确保党章党规党纪在全党有效执
行，维护党的团结统一，重点解决党的领
导弱化、党的建设缺失、全面从严治党不
力，党的观念淡漠、组织涣散、纪律松弛，

管党治党宽松软问题， 保证党的组织充
分履行职能、发挥核心作用，保证全体党

员发挥先锋模范作用， 保证党的领导干
部忠诚干净担当。 党内监督要贯彻民主
集中制，依规依纪进行，强化自上而下的
组织监督，改进自下而上的民主监督，发
挥同级相互监督作用。 党内监督没有禁
区、没有例外。 各级党组织要把信任激励
同严格监督结合起来， 促使党的领导干
部做到有权必有责、有责要担当，用权受
监督、失责必追究。

会议强调， 这两个文件稿经全会审
议通过后，要抓好贯彻落实。 中央政治局
的同志要带头深入学习、深刻领会，带头
按照文件规定严格要求自己。 要一条一
条学习，一条一条领会，牢记在心中，落
实在行动上，特别是要在坚定理想信念、

坚持党的基本路线、 坚决维护党中央权
威、严明党的政治纪律、保持党同人民群
众的血肉联系、坚持民主集中制原则、保
持清正廉洁政治本色、 自觉接受党内监
督和人民群众监督等方面作出新的努
力。 要通过贯彻准则和条例的实际行动，

为全党作出表率， 为自己分管的部门和
领域、 为自己所在的地方广大干部作出
表率。

会议还研究了其他事项。

王乐泉调研信阳法学会基层工作

本报讯（记者张诗绮王哲）

9

月
24

日至
25

日， 中国法学会会长王乐泉到
我市调研基层法学会工作。 中国法学会
党组成员、副会长王其江，中国法学会会
员部主任张所菲，省人大常委会副主任、

省法学会会长刘满仓， 省法学会专职副
会长兼秘书长黄建中，市领导乔新江、尚
朝阳、谢天学、詹玉锋先后陪同调研。

王乐泉一行深入新县、 平桥区、
河区、南湾管理区，实地调研了当地法
治文化建设情况。 在革命老区新县，王
乐泉参观了鄂豫皖革命首府、将帅纪念
馆和大别山干部学院。在河区，王乐

泉视察了“信阳法治公园”。在平桥区，

王乐泉深入最美乡村郝堂村，就加强村
级法治文化建设与村民亲切交谈。在南
湾管理区，王乐泉就南湾湖饮用水水源
保护立法、执法、建设情况进行了深入
调研。

王乐泉指出，群团组织是民生民心
的“晴雨表”，党风党纪的“听诊器”，是
法治社会的“生力军”。各级法学会要牢
固树立创新发展理念，凝聚服务改革发
展的正能量，让群团组织成为党心民意
同频共振的纽带。 要在凝聚改革共识、

引领法治实践和法学研究上展现新作

为；要在维护社会和谐稳定，参与创新
社会治理上展现新作为；要在立足服务
群众、赢得民心，维护群众权益上展现
新作为。

近年来， 信阳市法学会坚持围绕中
心、服务大局的工作思路，充分发挥法学
会在法治上的专业、属性、人才、联系等
优势， 在服务党委政府工作大局中找准
位置，在服务改革发展稳定中发挥作用，

为信阳经济社会发展和法治建设作出了
积极贡献。

2014

年，信阳市法学会被评为
全国先进社科组织，

2015

年被评为全省
法学会先进单位。

王铁听取出山店水库建设工作情况汇报

本报讯（记者周海燕通讯员唐天）

9

月
27

日， 出山店水库建设工程汇报会
在我市召开。 省政府副省长王铁听取出
山店水库建设工作情况汇报。 省水利厅
厅长李柳身，省水利厅副厅长王国栋，省
移民办常务副主任李定斌， 市领导李湘
豫参加了会议。

王铁指出， 出山店水库建设工程已
经进入关键阶段，各级党委、政府要高度
重视，一是进度必须确保。 要确保国家
重点工程出山店水库建设进度和移民
安置点建设进度，对没按时间节点完成
的工程，不仅要赶上来，还要往前赶。 建
设工程、 移民点安置建设等一切工作，

要按照国家要求认真做好、做实。 二是
质量必须确保。 要确保工程质量优质再
优，争取拿到“大禹奖”。 对于大坝的混
凝土浇筑、土方填筑质量要确保优而再
优。 要高标准规划建设移民新村，提升
规划标准、建设标准、管理标准和服务
标准。 工程的投标建设、管理必须严格
按照有关制度执行。 三是廉政必须确
保。 要按照党的廉政建设要求，在确确
实实把工程建设好的基础上，把廉洁自
律搞好。 尤其招标、投标坚决不准骗包、

转包、换包、违包。 工程质量要按照有关
要求，不徇私情，任何人不准把劣质材
料、假材料弄到工程里去。 对移民安置

资金要严加管理， 任何人不准转移资
金、使用资金、骗取资金。 每一级领导要
切实负起责任，发现一个问题，坚决一
查到底，绝不寻私情，绝不留情。 对于建
设主体单位，要切实负起责任，履行好
一岗双责的职责，既把工程建设好，也要
把我们的责任履行好， 真正做到守土有
责，守土尽责，守土为责。

李湘豫代表市政府在会上做了表态
发言。 他强调，出山店水库不仅是水利工
程，更是民生工程，各级各相关部门要携
起手来，按照省委、省政府要求把移民安
置进度、工程质量、廉政建设等各方面工
作抓紧、抓实、抓牢。

9

月
27

日上午，市五次党代会主席团第二次会议召开。 本报记者黄宁摄


